



T EN X #PAMELADIAZ

@AnetteSierra

Previo a que Pamela Díaz fue llevada a la Clínica. Es vergonzoso este video, de una ignorancia ATROZ. Una parálisis facial es para correr por ayuda médica.

@ChuuNoDoLoona

La Pamela Díaz con la boca chueca y el párpado caído parece un inicio de parálisis facial, yo con lo hipocondriaca que soy hubiese estado AYER en urgencias.

@Mjquv

Con lo de Pamela Díaz no sea ignorante y no se reía de alguien a quien se le paraliza un lado de la cara, edúquese sobre parálisis facial y de paso de ACV (accidente cerebro vascular) que es una urgencia médica.

@andreaatesp

Usted no sea ignorante ni mal compañero, si ve en alguien los signos que presentaba Pamela Díaz, traslade a urgencias de inmediato, un parálisis o un ACV no son motivo de burla.

@Inspectorvalle2

Un verdadero alivio saber que Pamela Díaz está bien. En especial para quienes hemos testimoniado la tremenda calidad humana que se esconde detrás del personaje televisivo que le toca representar. Se

entiende la confusión inicial de sus compañeros. Tuve la misma confusión.

@adoreselena

Quedé tiesa con el video de la Pamela Díaz donde se le pone chueca la boca y todos se ríen, que chucha wn... puede ser una parálisis facial o peor aún, un ACV.

@radioestac

Urgencia médica en vivo obligó a Pamela Díaz a abandonar "¡Hay que Decirlo!": "Se me va la boca para el lado" Para confirmar lo que decía, sus colegas le pidieron que sonriera, momento en el cual se dieron cuenta de que lo que Pamela había mencionado era cierto.

@meganoticiascl

Se le "enchuecó" la boca: Pamela Díaz sufrió problema de salud mientras realizaba su programa en vivo.

@cmeja

Ví el video y me dio más rabia que la chucha, compañeros... con cero empatía... Pamela Díaz no podía mover la boca y el párpado derecho, hasta le costaba hablar porque su lengua se daba vuelta, mientras que los otros se reían y no le creían. Me nos mal que no fue algo grave.